



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会控室 823-9524 高知市丸の内1-2-20 2018.10.14
 自宅 872-9824 高知市福井町1475-3 NO.581

2018 9月県議会より

「一問一答形式」
 「七キニ被ばく問題」
 元船員救済策図れ (10月24)

吉良富彦県議は、オマカがこした国永賠
 アメリカによる七キニ環 償請求訴訟をとりあげ、
 磯での水爆実験で被ばく 県としても救済
 した県内の元船員の 策をとりました。

3 中学校に給食せひ

高知県議会 中根議員が求める

日本共産党の中根佐 推進することは教育条
 知高知県議は2日、県 件整備の問題として、
 議会一般質問に立ち、 もっと重要視されるべ
 中村、高知南、安芸の きだ」などと追及しま
 3県立中学校が給食を した。伊藤博明教育長
 実施していない問題な は、高知南中について
 どについてただしまし 来年4月実施をめざし
 た。 て給食の代替措置を検
 中根県議は、現在、 討し、中村、安芸南中
 給食実施の予定がない 学校についても市の給
 3校で実施されれば県 食センターからの配送
 内の小中学校の給食実 や自校方式などを検討
 施率が100%になる していると答えまし
 ことも示して、「成長 した。高知南中の場合、
 著しい子どもたちに 代替措置でも給食とみ
 分に管理された食事を なして就学援助の給食
 食べさせ、食の学びを 費の援助対象になると

知事「どのような法的枠組
 みがあれば救済に向けたとりく
 みが可能か検討したい」とも
 べて、立法による救済策を国に
 提言する考えを示
 唆しました。

明言しました。
 中根県議はまた、今
 年4月に種子法が廃止
 されたことに伴う県の
 対応をたえました。
 笹岡貴文農業振興部
 長は「今年4月1日に
 高知県主要農作物種子
 生産要綱を制定した。
 種子法施行時と同様の
 種子の安定生産と供給
 体制を堅持している」
 と回答。中根県議は簡
 単に変えられる内規的
 な要綱でなく、条例を
 つくり、県としての責
 任を明確化すべきだと
 迫りました。
 尾崎正直知事は「新
 たな条例によらずとも
 要綱にもとづいて優良
 な種子の生産、供給が
 できると考えている」
 とのべました。

てくてく歩記 (578)
 わたしの
 やつ。9月議会がおもしろい
 します。今回、一問一答で30分間
 の質問にだけか、何かなんでも、
 高知南中学校の生徒たちが、国際中
 学校にはできる給食の形を導入す
 るようにしたいという思いをこめて
 した。市議会質問(浜口佳寿子議員)の
 中で、就学援助の給食費は、県負担で
 あることがわかっていて、県の責任が
 食、を!!と。県が責任をもつことで、
 就学援助をうける生徒たちの給食負担
 は、なくなります。よかったです!!
 高知の北のほう

県議会のご報告を
 10月14日(日)
 PM 5:30 ~
 九日 木村会館にて
 (中根、下本市議と)
 10月27日(土)
 PM 1:30 ~
 潮江北竹島町
 公民館
 (中根、浜口佳寿子市議と)
 ぜひお出かけください

国だけでなく、県も救済策を
 との質問に、「本県には七キニ
 被ばくの記録がのこっており、
 個人情報保護の課題もあり、県
 として調査を実施することは困
 難だが、太平洋核被爆支援セ
 ンターなどが調査を継続実施
 している。
 できる支援策を検討する」と
 の知事答弁に、「七キニの海を忘
 れない」と、高知生や先生方が
 とりくんだ情多高知生もシッ
 の答へんや、山下正寿先生の願
 がうかびました。疑問をその
 ままにしない活動が、心を動かして